

Die GMS aus Sicht unserer Eltern

Die GMS ist gut für Kinder mit unterschiedlichen Stärken und Schwächen. Freunde können so zusammen bleiben.

Die GMS ist gut, weil sich schnell neue Freundschaften finden durch die Kennenlertage.

Hier gibt es ein gutes Lernkonzept.

Das selbstständige Arbeiten mit dem Wochenplan und den Lernplänen klappt gut.

Super Schulsozialarbeit und Kernzeit vor Ort (wenn nötig)

Kompetente, respektvolle, motivierende und engagierte **Lehrerschaft** und tolle **Schulleitung**

Zeitnaher Austausch über Logbuch und Bilanzgespräche hinaus.

Das ist Gemeinschaft! Grundschule und weiterführende Schule unter einem Dach.

Stärken im Fokus, Lernen im eigenen Tempo, je nach Lernstand auf unterschiedlichen Niveaus, wenig Leistungsdruck

Die GMS ist eine überschaubare Schule, trotz der zehn Klassenstufen.

Neues Gebäude mit Turnhalle und Mensa. Modern, gute Ausstattung. Helle, einladende Klassenzimmer.

Die GMS ist gut erreichbar, zu Fuß oder mit dem Fahrrad, aber auch mit Bus und Bahn.

Es gibt Unterstützung hier bei Lernschwierigkeiten, auch durch außerschulische Partner wie Lesepaten, LeiTa (Lernen im Tandem) und Rückwind.

Gemeinschaftliches und praktisches Handeln und Lernen. Tolle Projekte und Fahrten.

Alle Schulabschlüsse sind möglich. Erst in Klasse 8 muss ich eine Entscheidung dazu fällen.

Verständnis und Zeit für die Sorgen und Nöte der Kinder.

Ich fühle mich verstanden und ernstgenommen. Hier läuft eine tolle und offene Kommunikation.

